GALERÍA |

concierto

LA JOSS VIAJA AL TEATRO DE LA ZARZUELA DE LA MANO DE ASOHTUR

Los autores destacan el "compromiso" y el "entusiasmo" para organizar este concierto

SORIA. "Conceptos como "compromiso" y "entusiasmo" se destacaron ayer en la rueda de prensa con la que se presentó en la capital el concierto que la Joven Orquesta Sinfónica de Soria (JOSS) ofrecerá el próximo día 22 de enero en el Teatro de la Zarzuela, de Madrid. Promovida por la Agrupación Soriana de Hostelería y Turismo (Asohtur), la actuación coincidirá con la celebración de Fitur, por lo que los organizadores intentarán "hacer el máxi-mo ruido posible" para dejar constancia de su presencia en la capital de España.

Lo explicó el presidente de Asohtur, Ángel Mayor, recordando que para la agrupación es "una ocasión especial, porque vamos a hacer coincidir el concierto con Fitur y creo que va a ser una semana importante, con todas las actividades, y esperamos que estén también el Patronato Provincial de Turismo y el Ayuntamiento de Soria para promocionar nuestro turismo, que es una de los objetivos importantes que queremos conseguir, sobre todo de la mano de la Joven Orquesta para mostrar la cultura musical que hay en Soria, de la cual estoy

muy orgulloso".

Para el actual presidente de la JOSS, Manuel Ruiz, la iniciativa promovida por Asohtur va a permitir a la orquesta "proyectar su música en un espacio tan importante y tan entrañable como es el



La actuación se presentó ayer en la capital con la asistencia de los protagonistas. Luis ANGEL TEJEDOR

Palacio de la Zarzuela", después de que la agrupación no pudiera actuar hace unos años en el Auditorio Nacional de Madrid donde tenían programado un concierto "que no se pudo celebrar por causas que todavía no entendemos".

Con respecto a la actuación del próximo día 22, que tendrá lugar a partir de las 20.00 horas, explicó que la orquesta lleva trabajando en ella "un año, aproximadamente", tras una visita que hicieron los componentes de la Junta Directiva de la JOSS junto al pre-

sidente de Asohtur para reunirse con el director adjunto del teatro madrileño. "Eso nos permitió conseguir un espacio en el que poder ofrecer el concierto, algo difícil en este tipo de locales porque se trabaja con una programación a dos años vista. Hemos tenido suerte", matizó.

Soria existe

Ruiz destacó que los "verdaderos protagonistas del concierto", refiriéndose a los jóvenes componentes de la orquesta y la contralto soriana Ana María Ramos, que

colaborará en la actuación, tratarán de dejar constancia en Madrid, al coincidir con Fitur, "de que Soria existe. El lema elegido ahora es 'la clave de Soria es música y vida', y vamos a ir a conquistar el Teatro de la Zarzuela. Esperemos que sea el inicio para hacer otro concierto fuera de Soria", añadió.

El director de la Joven Orquesta, Vicent Alberola, señaló que "aquí hay mucho talento, y la calidad de los músicos es evidente", antes de destacar que "lo fundamental es que coincidan tres cosas: el compromiso, el trabajo y el creer en uno mismo. Cuando se unen esas tres cosas sale una buena orquesta, como ha ocurrido aquí".

De la sala en la que se va celebrar el concierto destacó que la JOSS va a tener "la suerte de ir a un teatro increíble, uno de los más bonitos que existe en España. Vamos a ir a darlo, con las ganas que tienen los chavales de darlo todo, y estoy seguro de que será un éxito", añadió.

La contralto soriana Ana María Ramos, que actuará junto a la JOSS ese día, argumentó que "hay una palabra que define exactamente lo que estamos haciendo, y es entusiasmo. Sin ese entusiasmo de Asohtur, de la Joven Orquesta, de su director Vicent Alberola, y de mí misma, no hubiéramos podido llegar a ese proyecto tan maravilloso que haremos todos juntos el día 22 en el Teatro de la Zarzuela. Eso es lo que más nos une a todos".

Quienes deseen asistir a este concierto en Madrid podrán adquirir entradas con un precio que variará entre los ocho y los 25 euros. A este respecto, Ángel Mayor anunció que se van a poner a la venta también paquetes "que incluirán el desplazamientos desde Soria en autobús, pudiendo elegir entre autobús y entrada, o autobús y comida, o incluso para quien se quiera quedar a dormir en Madrid. A través de la página de Soria y Turismo se podrán consultar todas estas opciones".

SANTIAGO RELLO

música

UN CONCIERTO LÍRICO DESPIDE LA NAVIDAD EN LA AUDIENCIA

Ópera y zarzuela se dieron cita en el recital que cerró la programación cultural del Ayuntamiento

SORIA. El público soriano volvió a responder ayer acudiendo al Palacio de la Audiencia para despedir la programación cultural navideña organizada por el Ayuntamiento de Soria con un atractivo concierto lírico internacional de Año Nuevo en el que tomaron parte importantes voces de la ópera y la zarzuela.

Ambos géneros se dieron cita en una actuación que se inició a las 20.30 horas y que tuvo como protagonistas a dos sopranos, dos tenores y un barítono. En esta ocasión pusieron su voz a los diferentes temas del programa, que se ofreció al público dividido en dos partes, la soprano zaragozana Charo Tris, su homóloga ucraniana Zhanna Vanat, los tenores Israel Lozano y Ricardo Bernal, y el barítono Enrique Sánchez.

En el repertorio programado ayer se pudieron escuchar composiciones de autores tan conocidos entre los aficionados a la ópera como Donizetti, Verdi o Puccini, en la primera parte del concierto. En la segunda, centrada ya en temas de zarzuela, se oyeron fragmentos de obras de Moreno Torroba, Gonzalo Roig, Ruperto



Un momento de la actuación que tuvo lugar ayer en La Audiencia. Luis ANGEL TEJEDOR

Chapi o Pablo Sorozabal, de quien se interpretó 'Quien es usté', de su afamada 'La del manojo de rosas'. 'María', de 'West side story', o 'So in love', de Cole Porter, fueron otros temas conocidos.

Con respecto a las voces participantes, la soprano Charo Tris ha

cantado un amplio y variado repertorio de óperas tanto en España como, fundamentalmente, en Alemania, aunque también ha actuado en Suecia, Suiza y México. Zhanna Vanat ha recibido varios premios a lo largo de su carrera y ha actuado en festivales de Polonia, Rumanía o Hungría, aunque vive en Madrid desde 2004.

El madrileño Israel Lozano ha actuado en Estados Unidos y Alemania, y el mexicano Ricardo Bernal ha hecho lo propio en Londres y Estados Unidos.

S.R.

La Joven Orquesta de Soria debuta en Madrid con Mahler

Casi cien músicos actuarán este 22 de enero en el Teatro de la Zarzuela

La Joven Orquesta Sinfónica de Soria (JOSS), formada por noventa músicos de menos de 23 años y dirigida por Vicent Alberola, aspira a conquistar el público madrileño en su debut el próximo 22 de enero en la capital de España, en el teatro La Zarzuela, con obras de Gustav Mahler.

La iniciativa, que lleva el título de «¿La clave de Soria? Música y vida», ha sido impulsada por la Agrupación Soriana de Hostelería y Turismo (ASOTHUR) como una forma más de difundir las potenPor su parte, el director de la JOSS, Vicent Alberola, señaló que en España hay mucho talento musical, hecho que ha constatado personalmente en Soria desde su llegada hace tres años.

Además, aseguró también que para una joven orquesta como la JOSS, que reúne «compromiso, trabajo y confianza», actuar en Madrid supone su reconocimiento.

El teatro de La Zarzuela, situado en la calle Jovellanos de Madrid, pondrá a la venta alrededor de mil entradas para disfrutar de este concierto en el que, con precios de

8 a los 25 euros, se podrá disfrutar de un programa en el que se interpretará la sinfonía número 1 en Re mayor «Titán», de Mahler, y una selección de La Canción de la Tierra, en el que colaborará la contralto soriana Ana María Ramos, que también estuvo presente en el acto de presentación del concierto que se celebró en las dependencias del Hotel Alfonso VIII de la capital soriana.

Este concierto de Mahler será uno de los primeros que se organicen en Madrid con motivo del aniversario del centenario de su fallecimiento, que se cumple en este recién estrenado 2011.

La JOSS surgió en febrero de 2003 a partir de la iniciativa de un grupo de madres y padres de alumnos del Conservatorio de Soria, con el objetivo pedagógico principal de conseguir la formación humana integral y la experiencia orquestal de sus jóvenes componentes.

En sus siete años de trayectoria, la JOSS ya ha ofrecido un centenar de conciertos, con diversos programas, entre los que destacan obras de Shubert, Dvorak, Bach, Mozart, Sibelius, Albinoni,

Beethoven, Weber y el propio Mahler, que volverá a ser el protagonista el próximo día 22 de enero en Madrid.

En los dos últimos años ha participado en la Expo de Zaragoza, las diferentes ediciones del Otoño Musical Soriano, el Palay de la Música de Valencia, la catedral de Santander y en la capilla de El Pardo (Ma-



Alberola saluda a Ruiz en presencia de Mayor. / v.c.

LOS INTEGRANTES

Ningún músico supera los 23 años

La Joven Orquesta Sinfónica de Soria (JOSS) tiene en estos momentos cerca de cien integrantes que disfrutan con la música. Y no sólo eso, sino que el nombre que encabeza su agrupación es fiel a la realidad, ya que ninguno de sus miembros supera los 23 años. En concreto, el menor tiene 13 años, mientras que el mayor tiene diez más.

Dos de esos integrantes estuvieron ayer presentes en el acto en el que se dieron a conocer los pormenores de un concierto inédito hasta ahora. En concreto, Regina y Adrián, Arpa y clarinete, respectivamente, hicieron hincapié en el hecho de que este concierto es una oportunidad hasta ahora impensable, además de reconocer que ir a La Zarzuela no implica perder unos días de vacaciones, sino más bien al contrario. «Ganamos muchas cosas», dijo Regina.

cialidades turísticas de esta provincia castellano y leonesa en Madrid, su principal mercado turístico.

El presidente de la JOSS, Manuel Ruiz, destacó en la presentación de este concierto el deseo de la joven orquesta de «conquistar» el teatro de La Zarzuela y que el deseado éxito sea el inicio para otros conciertos fuera de Soria.



VACENTÍN GUISANDE

Un recital de ópera pone fin a la Navidad

Un recital de ópera en el Palacio de la Audiencia de la capital soriana puso ayer punto y final a la programación navideña del Ayuntamiento de Soria. La compañía 'Mozart Marcel' fue la encargada del evento que comenzó a las 20.30 horas y que contó con la actuación de los tenores Israel Lozano y Ricardo Bernal, el barítono Enrique Sánchez y las sopranos Zhanna Vanat y Charo Tris.



COLECCIÓN 2010 * 2011

oportunidad piel vuelta y ZOrro

TE ESPERAMOS



REYGOLDEN

HOTEL ALFONSO VIII C/ Alfonso VIII, 10 - SORIA

Sábado, día 8 de 4,30 tarde a 9,30 noche Domingo, día 9 de 10,30 mañana a 9,30 noche Lunes, día 10 de 10,30 mañana a 9,30 noche

Nota de prensa

ASOHTUR patrocina el debut de la Joven Orquesta Si de La Zarzuela de Madrid

La Agrupación de Hostelería pondrá a disposición un servicio de autobuses para velada musical. Las entradas ya pueden adquirirse a través de la página www.se

ASOHTUR - 28/12/2010, 16:12h

ASOHTUR (Agrupación Soriana de Hostelería y Turismo) patrocina la presentación en el Teatro de la Zarzuela de próximo 22 de enero a las 20:00 horas. Bajo la dirección de la batuta del director Vicent Alberola y con la participac solista, la formación Soriana interpretará un repertorio de obras de Gustav Mahler.

La Sinfonía nº 1 en re mayor, conocida como Titán y Das lied von der erde (La Canción de la Tierra) - Der Abschie programa de esta velada que acoge el espectacular aforo del teatro madrileño, con una capacidad de más de 1.20 uno de los auditorios más prestigiosos de música clásica, representa uno de los hitos más importantes en la histori

Con la colaboración de Caja Rural, Ayuntamiento de Soria y Patronato Provincial de Turismo de Soria, ASOHTUR la celebración en el recinto ferial de Madrid de FITUR (Feria Internacional de Turismo), que desarrolla su 31 edición patrocinan este evento cultural dentro de su filosofía de apoyo a actividades o eventos que contribuyen a promocic provincia.

Las localidades para este concierto se pueden adquirir a través de varios canales: en las propias taquillas del Teat Nacional de la Artes Escénicas y de la Música) dentro de los horarios habituales de cada sala; mediante el sistema las 08:00 y las 00:00 horas) y a través de Internet en la página www.servicaixa.com.

Con el fin de facilitar el desplazamiento de los sorianos que deseen asistir al debut de la JOSS en el Teatro de la Z autobuses para viajar a Madrid. La comercializadora Soria y Turismo se ocupará de la gestión de este servicio. Las efectuar su reserva llamando al teléfono de reservas de Soria y Turismo 975 222 223. Además, Soria y Turismo tal personas que deseen pasar el fin de semana en Madrid.





ADN.es Página 1 de 1



adn » local » madrid

La JOSS quiere conquistar Madrid en su debut con obras de Mahler

EFE , Soria | 08/01/2011 - hace 2 días | comentarios | +0 -0 (0 votos)

La Joven Orquesta Sinfónica de Soria, formada por noventa músicos de menos de 23 años y dirigida por Vicent Alberola, aspira a conquistar al público madrileño en su debut el próximo 22 de enero en la capital de España, en el teatro La Zarzuela, con obras de Gustav Mahler.

La iniciativa, bajo el título "¿La clave de Soria? Música y vida", ha sido impulsada por la Agrupación Soriana de Hostelería y Turismo (ASOTHUR) como una forma más de difundir las potencialidades turísticas de esta provincia castellanoleonesa en Madrid, su principal mercado turístico.

El presidente de la JOSS, Manuel Ruiz, ha destacado en la presentación de este concierto el deseo de la joven orquesta de "conquistar" el teatro La Zarzuela y que el deseado éxito sea el inicio para otros conciertos fuera de Soria.

Por su parte, el director de la JOSS, Vicent Alberola, ha señalado que en España hay mucho talento musical, que ha constatado en Soria desde su llegada hace tres años.

Además ha asegurado que para una joven orquesta como la JOSS, que reúne "compromiso, trabajo y confianza", actuar en Madrid supone su reconocimiento.

El teatro La Zarzuela pondrá a la venta mil entradas para disfrutar de este concierto en el que, con precios de 8 a los 25 euros, se podrá gozar de un programa en el que se interpretará la sinfonía nº 1 en re mayor "Titán", de Mahler, y una selección de La Canción de la Tierra, en el que colaborará la contralto soriana Ana María Ramos.

Este concierto de Mahler será uno de los primeros que se organicen en Madrid con motivo del aniversario del centenario de su fallecimiento, que se cumple en 2011.

La JOSS surgió en febrero de 2003 a partir de la iniciativa de un grupo de madres y padres de alumnos del Conservatorio de Soria, con el objetivo pedagógico de conseguir la formación humana integral y la experiencia orquestal de sus jóvenes componentes.

Comunicados de Prensa | Publicar Notas de Prensa | Registrarse | Login

- Inicio
- Publicar
- Como enviar
- Qué es un comunicado de prensa
- Enviar Comunicado de Prensa
- Enviar Comunicado de Prensa Premium

•

<u>Inicio</u> > <u>Comunicados de prensa</u> > ASOHTUR patrocina el debut de la Joven Orquesta Sinfónica de Soria en el Teatro de la Zarzuela de Madrid

ASOHTUR patrocina el debut de la Joven Orquesta Sinfónica de Soria en el Teatro de la Zarzuela de Madrid

Martes, 28 de Diciembre de 2010

(<u>Comunicados de Prensa</u>) Soria, 28 de diciembre de 2010.- ASOHTUR (Agrupación
Soriana de Hostelería y Turismo) patrocina la presentación en el Teatro de la Zarzuela de
Madrid de la JOSS (Joven Orquesta Sinfónica de Soria) el próximo 22 de enero a las 20:00
horas. Bajo la dirección de la batuta del director Vicent Alberola y con la participación de la
contralto soriana Ana María Ramos como voz solista, la formación Soriana interpretará un repertorio
de obras de Gustav Mahler.

La Sinfonía nº 1 en re mayor 'Titán' y Das lied von der erde (La Canción de la Tierra) – Der Abschied (La Despedida) son las dos piezas que forman el programa de esta velada que acoge el espectacular aforo del teatro madrileño, con una capacidad de más de 1.200 espectadores. La actuación en el Teatro de la Zarzuela, uno de los auditorios más prestigiosos de música clásica, representa uno de los hitos más importantes en la historia de la JOSS.

Con la colaboración de Caja Rural, Ayuntamiento de Soria y Patronato Provincial de Turismo de Soria, ASOHTUR apadrina un concierto que se encardina en las fechas con la celebración en el recinto ferial de Madrid de FITUR (Feria Internacional de Turismo), que desarrolla su 31 edición del 19 al 23 de enero de 2011. Los hosteleros sorianos patrocinan este evento cultural dentro de su filosofía de apoyo a actividades o eventos que contribuyen a promocionar la imagen de Soria más allá de las fronteras de la provincia.

Las localidades para este concierto se pueden adquirir a través de varios canales: en las propias taquillas del Teatro de la Zarzuela; en la Red de Teatros del INAEM (Instituto Nacional de la Artes Escénicas y de la Música) dentro de los horarios habituales de cada sala; mediante el sistema de venta telefónica llamando al número 902 332 211 (entre las 08:00 y las 00:00 horas) y a través de Internet en la página www.servicaixa.com.

Con el fin de facilitar el desplazamiento de los sorianos que deseen asistir al debut de la JOSS en el Teatro de la Zarzuela, ASOHTUR pondrá a disposición de los interesados autobuses para viajar a

1

Madrid. La comercializadora Soria y Turismo se ocupará de la gestión de este servicio. Las personas interesadas en contratar este viaje pueden efectuar su reserva llamando al teléfono de reservas de Soria y Turismo 975 222 223. Además, Soria y Turismo también proporciona la reserva de alojamiento para aquellas personas que deseen pasar el fin de semana en Madrid.

Realizar un enlace: http://www.comunicadosdeprensa.org/?p=20310

ASOHTUR

Borron y Cuenta Nueva Comunicados de prensa

Restaurantes Madrid www.GROUPON.es/Madrid

Una oferta fantástica. Restaurantes en Madrid por un i70% menos!

Hotel Reserva Soria www.HotelManriquedeLara.com

Hotel En Parque Natural Río Lobos Reserva Online, i Visite Ya la Web!

La música en 2011 www.docenotas.com

Todos los conciertos, noticias y eventos están en Doce Notas.

Solteras fotos anuncios www.LikeYou.es/Solteras

Solteras con fotos, anuncios vídeos Webcam, chat de vídeo. Entra gratis

Anuncios Google

ALEJANDRO ESCOLANO, NOMBRADO DIRECTOR DE RECURSOS HUMANOS DE INDESIT COMPANY EN ESPAÑA

Entradas Teatro Groupalia.com/Teatro+en+madrid

Hasta 90% de descuento para ver las mejores obras

Fantasticas Casas Rurales www.eldescansodeland

Parque Natural Lagunas de Ruidera A pie de la ruta del Quijote

Guia Turismo Girona www20.gencat.cat

Web oficial de Turismo de Cataluña para inspirarte en tu próximo viaje

Anuncios Google

FOLLOW US ON twitter

Comunicados de Prensa Premium

- ¿Alguna vez pensaste que solo a ti te pasaban ciertas cosas?
- Anécdotas sobre Algunas malas situaciones
- El reconocido carácter científico del método Arcón
- Informe público aclaratorio y acreditado relativo a difamaciones publicadas por una web y un blog en internet contra método Arcón, autor e Instituciones vinculadas
- El importante reconocimiento oficial e internacional al avance científico del Método Arcón y a su creador Jaime Parejo
- Circuitos Tailandia y Vietnam
- Método Arcón, un avance científico español reconocido internacionalmente
- Lotería de Navidad online
- Puerto Vallarta a tu Alcance, Viaja Todo Incluido
- Clausurado con excelentes resultados I Curso Método Arcón por Universidad de Córdoba
- <u>Una nueva moda en la Web 2.0 Micro Marketing?</u>
- Frusitos: Las gominolas saludables
- Los gastos en calefacción solar se ven reducidos gracias al SolarBeam de SolarTron Energy Systems que además se amortiza en tan sólo 6 años en lugar de 20.
- GoldenRivieraCasino.com revoluciona el espíritu navideño con 4 nuevos juegos de casino
- Un nuevo sitio web para las personas con discapacidad auditiva:
- Navidades Naturales en Cádiz
- CrazyVegas.com dona \$20.000 para el Día Mundial de la lucha contra el SIDA
- Mazatlán Sinaloa Mas Cerca Que Nunca
- El Grupo Sixt registra unos beneficios antes de impuestos de 72,8 millones dentro de los 9 primeros meses del año.
- Mérida la Ciudad blanca a tu Alcance meridatodoincluido.com

Archivos

Elegir mes



Anuncios Google

- Música
- **Teatro**
- Auditorio Concierto
- Teatro E Música

Partner Websites

- Comunicados de Imprensa
- Micro Trabajos desde casa
- Persberichten versturen
- Pressemitteilungen veröffentlichen
- Publicar Notas de Prensa
- Submeter comunicados de imprensa
- Submit Press release

Arriba

<u>Home</u> | <u>Comunicados de Prensa</u> | <u>Comunicados de Prensa Premium</u> | <u>Que es un comunicado de prensa</u> | <u>Disclaimer</u> | <u>RSS</u>

Copyright © 2010 | Notas de Prensa | Comunicados de imprensa | Pressemitteilungen | Persberichten Belgie | Persberichten Nederland | World Press Release

Martes, 11 enero 2

Portada Gipuzkoa Deportes Economía Más Actualidad Gente y TV Ocio Participa Blogs Servicio

Politica Sociedad Internacional Cultura Especiales Fotos Solidari@s hoyMotor Lo + visto Webcams S

Estás en: diariovasco.com > Cultura > Últimas noticias > La JOSS quiere conquistar Madrid en su debut con obras de Mal

ÚLTIMAS NOTICIAS DE CULTURA 13:56

La JOSS quiere conquistar Madrid en su Mahler

Noticias EFE

Soria, 8 ene (EFE).- La Joven Orquesta Sinfónica de Soria, formada por noventa músicos de menos de años y dirigida por Vicent Alberola, aspira a conquistar al público madrileño en su debut el próximo 22 d enero en la capital de España, en el teatro La Zarzuela, con obras de Gustav Mahler.

La iniciativa, bajo el título "¿La clave de Soria? Música y vida", ha sido impulsada por la Agrupación Soriana de Hostelería y Turismo (ASOTHUR) como una forma más de difundir las potencialidades turísticas de esta provincia castellanoleonesa en Madrid, su principal mercado turístico.

El presidente de la JOSS, Manuel Ruiz, ha destacado en la presentación de este concierto el deseo de joven orquesta de "conquistar" el teatro La Zarzuela y que el deseado éxito sea el inicio para otros conciertos fuera de Soria.

Por su parte, el director de la JOSS, Vicent Alberola, ha señalado que en España hay mucho talento musical, que ha constatado en Soria desde su llegada hace tres años.

Además ha asegurado que para una joven orquesta como la JOSS, que reúne "compromiso, trabajo y confianza", actuar en Madrid supone su reconocimiento.

El teatro La Zarzuela pondrá a la venta mil entradas para disfrutar de este concierto en el que, con preci de 8 a los 25 euros, se podrá gozar de un programa en el que se interpretará la sinfonía nº 1 en re mayor "Titán", de Mahler, y una selección de La Canción de la Tierra, en el que colaborará la contralto soriana Ana María Ramos.

Este concierto de Mahler será uno de los primeros que se organicen en Madrid con motivo del aniversal del centenario de su fallecimiento, que se cumple en 2011.

La JOSS surgió en febrero de 2003 a partir de la iniciativa de un grupo de madres y padres de alumnos del Conservatorio de Soria, con el objetivo pedagógico de conseguir la formación humana integral y la experiencia orquestal de sus jóvenes componentes.EFE

1010772

Que la Alta Rentabilidad de iBanesto te acompañe todo el 2011. Cuenta Azul 3,60% hasta el 1 de Mayo de 2011 _

ANUNCIOS GOOGLE

Abogado Penal En Madrid

Casos Penales Graves y Urgentes. Luis Romero y Asociados 900 300 307 www.RomeroAbogados.com

Servicio Domestico GRATIS

Busque online Empleadas de Hogar, Auxiliares Atencion Domiciliaria... www.familiafacil.es

Centros capilares. Madrid

IMD ahora más cerca de ti Soluciones contra la caida de pelo. www.imdermatologico.com

Concierto Oferta -70%

Disfruta los Mejores Conciertos Ofertas de hasta el -70% ¡Pruébalo! www.GROUPON.es/_Concierto

Powered by SARENET

(dvdiariovasco.com

© Copyright DIARIOVASCO.COM DIGITAL VASCA, S.L.U.

Registro Mercantil de Gipuzkoa, Libro de Sociedades 1.786, Folio 141, Sección 8ª, I SS-16552, Inscripción 1ª C.I.F.: B20677878

Domicilio social en Camino de Portuetxe, 2 San Sebastián 20018

Correo electrónico de contacto contactanos@diariovasco.com

Copyright © Digital Vasca S.L., San Sebastián., 2008. Incluye contenidos de la em citada, del medio El Diario Vasco (Sociedad Vascongada de Publicaciones, S.A.), y su caso, de otras empresas del grupo de la empresa o de terceros.

EN CUALQUIER CASO TODOS LOS DERECHOS RESERVADOS:

Queda prohibida la reproducción, distribución, puesta a disposición, comunicación pública y utilización, total o parcial, de los contenidos de esta web, en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo, en particular, su mera reproducción y/o pu disposición como resúmenes, reseñas o revistas de prensa con fines comerciales o directa o indirectamente lucrativos, a la que se manifiesta oposición expresa.

Contactar | Mapa Web | Aviso legal | Política de privacidad | Publicidad | Master El (



Type text to search here...

Enviar consulta

World Press Release.es

- Home
- Sobre Nosotros
- Enviar Comunicado de Prensa

<u>Inicio</u> > <u>Mas Notas de Prensa</u> > ASOHTUR patrocina el debut de la Joven Orquesta Sinfónica de Soria en el Teatro de la Zarzuela de Madrid

ASOHTUR patrocina el debut de la Joven Orquesta Sinfónica de Soria en el Teatro de la Zarzuela de Madrid

Miércoles, diciembre 29th, 2010

(Comunicados de Prensa) Soria, 28 de diciembre de 2010.- ASOHTUR (Agrupación Soriana de Hostelería y Turismo) patrocina la presentación en el Teatro de la Zarzuela de Madrid de la JOSS (Joven Orquesta Sinfónica de Soria) el próximo 22 de enero a las 20:00 horas. Bajo la dirección de la batuta del director Vicent Alberola y con la participación de la contralto soriana Ana María Ramos como voz solista, la formación Soriana interpretará un repertorio de obras de Gustav Mahler.

La Sinfonía nº 1 en re mayor 'Titán' y Das lied von der erde (La Canción de la Tierra) – Der Abschied (La Despedida) son las dos piezas que forman el programa de esta velada que acoge el espectacular aforo del teatro madrileño, con una capacidad de más de 1.200 espectadores. La actuación en el Teatro de la Zarzuela, uno de los auditorios más prestigiosos de música clásica, representa uno de los hitos más importantes en la historia de la JOSS.

Con la colaboración de Caja Rural, Ayuntamiento de Soria y Patronato Provincial de Turismo de Soria, ASOHTUR apadrina un concierto que se encardina en las fechas con la celebración en el recinto ferial de Madrid de FITUR (Feria Internacional de Turismo), que desarrolla su 31 edición del 19 al 23 de enero de 2011. Los hosteleros sorianos patrocinan este evento cultural dentro de su filosofía de apoyo a actividades o eventos que contribuyen a promocionar la imagen de Soria más allá de las fronteras de la provincia.

Las localidades para este concierto se pueden adquirir a través de varios canales: en las propias taquillas del Teatro de la Zarzuela; en la Red de Teatros del INAEM (Instituto Nacional de la Artes Escénicas y de la Música) dentro de los horarios habituales de cada sala; mediante el sistema de venta telefónica llamando al número 902 332 211 (entre las 08:00 y las 00:00 horas) y a través de Internet en la página www.servicaixa.com.

Con el fin de facilitar el desplazamiento de los sorianos que deseen asistir al debut de la JOSS en el Teatro de la Zarzuela, ASOHTUR pondrá a disposición de los interesados autobuses para viajar a Madrid. La comercializadora Soria y Turismo se ocupará de la gestión de este servicio. Las personas interesadas en contratar este viaje pueden efectuar su reserva llamando al teléfono de reservas de Soria y Turismo 975 222 223. Además, Soria y Turismo también proporciona la reserva de

alojamiento para aquellas personas que deseen pasar el fin de semana en Madrid.

Los Mejores Conciertos www.GROUPON.es/Madrid

Conciertos en Madrid al -70% Descubre La Diferencia. iApúntate!

Academia Violín y Piano www.estimulos.net

Escuela Oficial Método SUZUKI Violín, Piano, Arpa, Flauta, Cello

Orquesta Valencia orquestavalencia.com

Espectacular puesta en escena Musica para todo tipo de publico

Concierto Año Nuevo Viena www.musicajuntos.c

El concierto más famoso del mundo. iReserva ya tu entrada para 2011!

Anuncios Google

Link to this: http://www.worldpressrelease.es/?p=1032

ASOHTUR patrocina



Voyage d'Hermès
Descubre este nuevo perfume
y comparte tus sueños con Hermès
youtube.com/voyage_dhermes

Comunicados de Prensa Premium

- ¿Alguna vez pensaste que solo a ti te pasaban ciertas cosas?
- Anécdotas sobre Algunas malas situaciones
- El reconocido carácter científico del método Arcón
- Informe público aclaratorio y acreditado relativo a difamaciones publicadas por una web y un blog en internet contra método Arcón, autor e Instituciones vinculadas
- El importante reconocimiento oficial e internacional al avance científico del Método Arcón y a su creador Jaime Parejo
- Método Arcón, un avance científico español reconocido internacionalmente
- Circuitos Tailandia y Vietnam
- Lotería de Navidad online

- Puerto Vallarta a tu Alcance, Viaja Todo Incluido
- Clausurado con excelentes resultados I Curso Método Arcón por Universidad de Córdoba

Anuncios Google

- Musica
- **Orquestas**
- Conciertos
- Orquesta De Camara

World Press Release.es

- Articulos de Prensa
- Comunicados de Prensa en Portugués
- Informatica y Internet
- Mas Notas de Prensa
- Notas de Prensa Mundial
- <u>Ultimos Comunicados de</u> Prensa

Partner Websites

- Comunicados de Prensa
- Notas de Prensa
- Pressemitteilungen
- World Press Release

Articulos de Prensa

 Que es un comunicado de prensa?

Arriba

<u>Home</u> | <u>About</u> | <u>Disclaimer</u> | <u>Enviar Notas de Prensa</u> | <u>Articulos de Prensa</u> | <u>Ultimos Notas de Prensa</u> | <u>Notas de Prensa</u> | <u>Ingles</u>

Copyright © 2010 World Press Release.es | Distribucion de Notas de prensa | 23 queries. 0,612 segundos | RSS



PUBLICACIÓN

MI PERFIL

Editar carpeta I Borrar carpeta I Publicar nota de prensa I Publicar convocatoria

BUSCA ▶

- Martes, 28, Diciembre -

Mis carpetas:



- ADELA
- ALD Automotive
- **ASOHTUR**
- GARVAGH **ENTERPRISES**
- MEDITEA
- REGV
- Soria y Turismo
- Valdelavilla







- Mis datos
- Mis preferencias





A-B-C-D-E-F G-H-I-J-K-L M-N-O-P-Q-R S-T-U-V-W-X Y - Z



Nota de prensa

ASOHTUR

ASOHTUR patrocina el debut de la Joven Orquesta Sinfónica Soriana en el Teatro de La Zarzuela de Madrid

La Agrupación de Hostelería pondrá a disposición un servicio de autobuses para los sorianos que quieran asistir a la velada musical. Las entradas ya pueden adquirirse a través de la página www.servicaixa.como y en las taquillas del teatro.

ASOHTUR (Agrupación Soriana de Hostelería y Turismo) patrocina la presentación en el Teatro de la . Zarzuela de Madrid de la JOSS (Joven Orquesta Sinfónica de Soria) el próximo 22 de enero a las 20:00 horas. Bajo la dirección de la batuta del director Vicent Alberola y con la participación de la contralto soriana Ana María Ramos como voz solista, la formación Soriana interpretará un repertorio de obras de Gustav Mahler.

La Sinfonía nº 1 en re mayor, conocida como Titán y Das lied von der erde (La Canción de la Tierra) - Der Abschied (La Despedida) son las dos piezas que forman el programa de esta velada que acoge el espectacular aforo del teatro madrileño, con una capacidad de más de 1.200 espectadores. La actuación en el Teatro de la Zarzuela, uno de los auditorios más prestigiosos de música clásica, representa uno de los hitos más importantes en la historia de la

Con la colaboración de Caja Rural, Ayuntamiento de Soria y Patronato Provincial de Turismo de Soria, ASOHTUR apadrina un concierto que se encardina en las fechas con la celebración en el recinto ferial de Madrid de FITUR (Feria Internacional de Turismo), que desarrolla su 31 edición del 19 al 23 de enero de 2011. Los hosteleros sorianos patrocinan este evento cultural dentro de su filosofía de apoyo a actividades o eventos que contribuyen a promocionar la imagen

Cursos FP 2010

Encuentra el Curso de Formación Profesional que buscas. ¡Infórmate!

DESCONECTARSE

www.ofertaformativa.com/Curso_FP

Estudia en el Extranjero

con EF en universidades de USA Reino Unido, Canadá y Australia www.ef.com

Anuncios Google

Ø

Notas de prensa

28-12-10 // 14:32h Escucha gratis online los mejores discos de 2010 Yes.fm

28-12-10 // 14:03h ALEJANDRO ESCOLANO, NOMBRADO DIRECTOR DE RECURSOS HUMANOS DE INDESIT COMPANY EN **FSPAÑA**

Indesit Company

28-12-10 // 12:14h SEMON 9 AMPLIA HORARIO HASTA LAS 2 DE LA MADRUGADA **SEMON**

28-12-10 // 10:48h Contigo Drinkware refuerza su apuesta por el mercado español influence & profit

28-12-10 // 10:37h El Grupo Moldtrans celebra la Navidad con su tradicional regalo solidario RedactorFreelance.es

27-12-10 // 12:02h L'aecc Junta de Barcelona beca amb noranta mil euros cinc projectes de recerca oncològica **SOLE & HERNANDEZ** CONSULTORS DE COMUNICACIÓ

26-12-10 // 16:53h En 2011 será obligatoria la formación práctica para conductores de vehículos industriales Solbyte

26-12-10 // 16:41h Bic Euronova y AJE Málaga acuerdan promocionar pymes malagueñas Solbyte

23-12-10 // 16:45h

de Soria más allá de las fronteras de la provincia.

Las localidades para este concierto se pueden adquirir a través de varios canales: en las propias taquillas del Teatro de la Zarzuela; en la Red de Teatros del INAEM (Instituto Nacional de la Artes Escénicas y de la Música) dentro de los horarios habituales de cada sala; mediante el sistema de venta telefónica llamando al número 902 332 211 (entre las 08:00 y las 00:00 horas) y a través de Internet en la página www.servicaixa.com.

Con el fin de facilitar el desplazamiento de los sorianos que deseen asistir al debut de la JOSS en el Teatro de la Zarzuela, ASOHTUR pondrá a disposición de los interesados autobuses para viajar a Madrid. La comercializadora Soria y Turismo se ocupará de la gestión de este servicio. Las personas interesadas en contratar este viaje pueden efectuar su reserva llamando al teléfono de reservas de Soria y Turismo 975 222 223. Además, Soria y Turismo también proporciona la reserva de alojamiento para aquellas personas que deseen pasar el fin de semana en Madrid.

Más información en:

No hay archivos adjuntos

Adjuntar documento

93 412 20 64 / 91 353 15 80
Todos los derechos reservados - Aviso legal info@acceso.com

2010 Accesogroup S.L.

LOS NIÑOS DEL HOGAR
MADRE ESPERANZA
DISFRUTARÁN DE
BICICLETAS Y ORDENADORES
GRACIAS A LOS
DISTRIBUIDORES DE
HERBALIFE
Herbalife

22-12-10 // 17:36h Dylarte colabora con la Asociación Española contra el Cáncer. Dylarte





33.829 personas usan los servicios de la Biblioteca Pública en 2010

La Junta de Castilla y León invierte 58.190 euros para su mantenimiento

Marimar Angulo participará en el debate

'Tu hablas', con el candidato de Zaragoza

La Biblioteca Pública de Soria acogió durante el año pasado un total de 33.829 usuarios dividos en 26.215 adultos y 7.614 niños y niñas. En lo que se refiere a las altas nuevas que se gestionaron en 2010 bros, 120.854 dejados en 2010,

fueron un total de 1.657 de las que 1.095 correspondieron a adultos y 566 a infantiles. En el apartado de préstamos durante el año pasado la cifra asciende a 331.016, encabezando el material prestado los li96.000 audiovisuales, 59.200 consultas por internet, 21.253 discos, 20.512 consultas multimedia, 8.050 revistas y 4.492 materiales multimedia. Los ingresos de libros y documentos en este periodo de tiempo fueron un total de 5.732 encabezando la lista los libros con un total de ingresos en la Biblioteca de 3.930 seguido de 1.264 DVD,164 CD, 362 publicaciones periódicas y 12 CD-Rom. Por contra durante el año pasado la Biblioteca Pública soriana no ingresó ningún vídeo a pesar de ser uno de los materiales que más se prestan a los usuarios de las intalaciones junto a los libros y los discos con los que cuen-

En otro orden de temas, la Consejería de Cultura y Turismo desti-nará a la Biblioteca Pública de Soria 58.190 euros para el servicio de mantenimiento. Esta cuantía cumplirá el fin de tener los centros en adecuadas condiciones para su funcionamiento diario. En total

desde el Consejo de Gobierno se ha aprobado un gasto de 735.020 euros para la contratación del servicio de mantenimiento de las Bi-bliotecas Públicas provinciales gestionadas por Castilla y León. Estos centros tienen una media de visitantes en las nueve bibliotecas provinciales en los años 2008/2009 de

Los libros encabezan la lista de préstamos en 2010 con un total de 120.854

Las altas de nuevos usuarios sumaron el año pasado 1.657 entre adultos y niños

3.237.680 personas y 2.553.949 préstamos. Las bibliotecas de la región son centros de referencia cultural presentes en la vida de muchos ciudadanos ya que los servicios que ofrecen responden a sus demandas y necesidades de información, formación, ocio y cultura, y han evolucionado para adaptarse a las nuevas necesidades surgidas con la aparición de las tecnolo-gías de la información y comunicación. Estos servicios abarcan la información al ciudadano, la consulta de todos los documentos de sus fondos, el préstamo a domicilio a adultos y niños, la consulta de documentos de fondo local y antiguo, la formación de los usuarios para la orientación y uso de las intalaciones y servicios, la reproducción de documentos y el acceso libre y gratuito a internet.

Además promueven una gran variedad de actividades culturales como pueden ser los clubes de lectura, talleres de idiomas, exposi-ciones, cuentacuentos, talleres de escritura, cine, presentación de libros, conferencias, teatro, guiñol y títeres, conciertos y audiciones e integración multicultural.

Descenso de temperaturas y cielo despejado el fin de semana

Tras estos días en los que las temperaturas han sido suaves tanto las mínimas como las máximas a partir de esta jornada el mercurio bajará considerablemente en todo el país y la pronvincia notará ese descenso. Según la Agencia Estatal de Meteorología de los siete gra-dos que marcó el termómetro la pasada jornada se bajará a los 4 grados durante hoy y también mañana sábado habrá un ligero descenso de las máximas que llegarán hasta los 3 grados. Las mínimas seguirán la misma tónica y de los 0 grados que hubo ayer jueves se pasará a los 4 grados bajo cero durante esta jornada y el sábado, al igual que el domingo, el mercurio marcará los 6 grados bajo cero. Aunque el domingo los cielos se cubrirán y habrá probabilidad de precipitaciones durante hoy y mañana se disfrutará de unos cielos despejados y luminosos con algunas nubes de evolución. La probabilidad de precipitaciones durante este fin de semana serán escasas mar-cando el 5% de probabilidades el domingo y el lunes y un 0% durante esta jornada y mañana sábado. El viento tampoco será protagonista estos días.

El campus acoge hoy la olimpiada matemática

La Universidad de Valladolid iniciará hoy las pruebas del distri-to de la UVa de la XLVII Olimpiada Matemática Española, organizada por la Real Sociedad Matemática Española (RSME), que se van a desarrollar en los cuatro campus simultáneamente (Valladolid, Segovia, Soria y Palencia) durante la tarde, a partir de las 16.00 horas, y la mañana del sábado 22 de enero, a las 21.00 horas.

Las inscripciones a las pruebas se cerrarán momentos antes del inicio de la primera sesión de hoy, por lo que hasta entonces no se conocerá el número de participantes, aunque es previsible que siga la tónica de años anteriores, en torno a los cien inscritos, según explica el responsable de las pruebas de distrito, Cesáreo González. Los ganadores de esta fase local se conocerán el próximo 11 de febrero, en el acto de entrega de los galardones, quienes recibirán los siguientes premios: 380 euros (primer premio), 285 euros (segundo premio) y 220 euros (tercer premio). Los tres primeros clasificados serán los que representen a la Universidad de Valladolid en la fase nacional que se celebrará en Pamplona en marzo.

Cubierto el 60% del aforo 20 representantes del PP de La Zarzuela para el de Soria participan en la concierto de la Joss convención de Sevilla

La Joven Orquesta interpretará a Mahler en el centenario de su muerte

El PP de Soria va a estar presente en la Convención Nacional que el PP celebra este fin de semana en Sevilla bajo el lema "Puedes con-

Más de 20 personas del PP de Soria acudirán a esta convención; entre otros, estarán presentes la presidenta del PP de Soria y candidata del PP al Ayuntamiento, Mari-mar Angulo, el secretario general del PP de Soria, Antonio Pardo, los vicesecretarios Tomás Cabezón, Gerardo Martínez, Jesús Ángel Peregrina y María Pérez, el coordina-dor de Soria capital, José Luis Redondo, el coordinador de Acción Electoral, Pedro Antonio Heras, el coordinador de Promoción Económica, Adolfo Sainz, el secretario de Deportes, Abel Antón, el secretario de Inmigración, Juan Carlos Cacho, el secretario Electoral, Javier Sanz, el diputado Jesús Posada, los senadores Efrén Martínez y Javier Marqués, el procurador José Antonio de Miguel, y el Presidente de Nuevas Generaciones, Ignacio Soria. Durante la jornada del sábado, Marimar Angulo participará en el foro de debate 'Tú hablas, nosotros respondemos' junto a Eloy Suárez, candidato del PP al Ayuntamiento de Zaragoza, donde dará respuesta a todas las preguntas.

El 60% del aforo del Teatro de la Zarzuela de Madrid ya está cubierto para presenciar el concierto que interpretará la JOSS (Joven Orquesta Sinfónica de Soria) este sábado a las 20:00 horas. De las 1.016 entradas puestas a la venta, un total de 650 butacas ya están ocupadas para esta velada musical que programa un repertorio de obras de Gustav Mahler. Asohtur patrocina esta gala que contará con la batuta del director de orquesta Vicent Alberola y con la participación de la contralto soriana Ana María Ramos como voz solista

La Sinfonía nº1 en re mayor 'Ti-

tán' y Das lied von der erde (La Canción de la Tierra) -Der Abschied (La Despedida) son las dos piezas que forman el programa. La actuación en el Teatro de la Zarzuela, uno de los auditorios más prestigiosos de música clásica, representa uno de los hitos más importantes en la historia de la Joss,

formación integrada por más de 90 músicos de edades comprendidas entre los 13 y los 24 años. En 2011 se cumple el centenario de la muerte de Gustav Mahler. Entre otros, éste ha sido uno de los motivos que ha animado a la Joss a tomar dos piezas musicales del amplio repertorio del compositor austriaco

Soria se congela con un frío intenso

Las temperaturas seguirán las misma tónica hasta el miércoles que aumentarán

M.R. / Soria Las mínimas de este fin de semana que ayer alcanzaron según la Agencia Estatal de Meteorología, los 7 grados bajo cero, serán una constante a principios de semana con el mismo frío intenso que esta sufriendo toda la comunidad autónoma y especialmente Soria. Aunque los cielos se muestran despejados con algunas nubes de evolución, los abrigos, bufandas, gorros La capital se levantaba ayer con una estampa que dejaba entrever la helada caída durante la madrugada con fuentes congeladas como la de La Dehesa o el suelo con una capa helada que hacía complicado el tránsito de los sorianos por el parque. El río es otra imagen que refleja el frío vivido durante la noche con placas de hielo a lo largo del Duero.

Esta tónica general durante la pasada semana y

el fin de semana continuará esta jornada con máximas que alcanzarán los 4 grados y mínimas similares a las vividas el sábado y domigo con 7 grados bajo cero. Los cielos nuevamente estará despejados siendo la probabilidad de precipitaciones de cero y con una presencia escasa del viento.

.Mañana martes la situación no va-

Los sorianos hacen frente al frío de estos días. / U.S. riará mucho con lo que se viva en Soria durante esta jornada con la única diferencia que las máximas subirán un grado más, situándose

La fuente de La Dehesa es una de las imágenes en las que se entreve la helada de la noche pasada. / ÚRSULA SIERRA

en 5 grados y con mayor presencia de nubes en los cielos sorianos aunque la lluvia no hará presencia en la capital.

A partir del miércoles las temperaturas máximas subiran ligeramente o serán estables mientras que las mínimas irán aumentando también quedando el miércoles en 5 grados bajo cero, el jueves 4 grados bajo cero y el viernes 3 grados bajo cero. Aunque el cambio no será muy apreciable porque el intenso frío seguirá presente en nuestra ciudad, las temperaturas aumentarán aunque los cielos dejarán de estar despejados y la probabilidad de precipitaciones aumentará considerablemente. A partir del jueves y durante el fin de semana las nieves serán protagonistas a partir de los 700 metros de cota y con una probabilidad del 65%.

La situación en el resto de provincias de Castilla y León es similar, por ejemplo en Ávila apunta cielos poco nubosos con temperaturas sin cambios o en ligero ascenso, lo que situará los termómetros entre los -8 y los 2 grados, mientras que en Burgos habrá cielos muy nubosos en el norte con posibilidad de nevadas débiles, mientras que en el resto habrá escasa nubosidad. Las temperaturas se mantendrán sin cambios, con descenso en las mínimas y ascenso de las máximas, lo que situará el mercurio entre los -5 y los 2 grados. El cielo palentino también tendrán pocas nubes y las mínimas marcarán 6 grados bajo cero.



El PSOE critica la «venta de humo» de Angulo en la convención del PP

y guantes se han convertido desde

la semana pasada en nuestros fie-

les compañeros para hacer frente

a estas temperaturas tan bajas.

El PSOE de Soria criticó la «ausencia total de contenido y la venta de humo» que supuesto la participación de Mari Mar Angulo en el congreso que el PP ha ce-lebrado en Sevilla durante el fin de semana. Los socialistas lamentaron que su participación en este foro sólo le haya servido para «estar un fin de semana de relax y sacarse muchas fotos».

Hoy se falla el V Premio 'Mujer y Periodismo' del Ayuntamiento

Esta jornada se conocerá el fallo del V Premio 'Mujer y Periodismo' del Ayuntamiento de Soria. Un año más desde la Concejalía de Bienestar Social, se premia aquellos trabajos periodísticos que a lo largo de 2010 han contribuido a potenciar la igualdad de oportunidades.



La Joven Orquesta Sinfónica de Soria en su actuación en el Teatro de la Zarzuela ./ ASOHTUR

>TEATRO LA ZARZUELA

Éxito en la actuación de la Joven Orquesta Sinfónica de Soria

La Joven Orquesta Sinfónica de Soria triunfó la pasada tarde del sábado en el Teatro de la Zarzuela de Madrid con un programa de Gustav Mahler. Dirigidos por la batuta del director Vicent Alberola, los más de 90 músicos que componen la formación recibieron la noche del sábado los sonoros aplausos de un público que agotó las 1.000 entradas puestas a la venta en el auditorio madrileño. La mezzosoprano soriana Ana María Ramos cerró el concierto con la interpretación Das lied von der erde (La canción de la Tierra) - Der Abschied (La Despedida), una ejecución por la que el público tributó a la artista y a la orquesta una ovación de cinco minutos de duración. Asohtur era el organizador de este evento cultural y diferentes autoridades de la Diputación Provincial de Soria y representantes de Caja Rural asistieron a la gala musical que comenzó con la proyección de un video de 15 minutos que repasaba el turismo de Soria.

>CAMPO

Asaja pide una movilización del sector del campo debido a la crisis

Asaja Soria, a través de nota de prensa, considera «vital ante la terrible situación de crisis que vive en sector ganadero» convocar una gran movilización en el ámbito provincial, regional y nacional. En este sentido, la agrupación agraria hace público su ofreresto cimiento al organizaciones y a Urcacyl (Unión de Cooperativas Agrarias de Castilla y León) para convocar una gran protesta conjunta, sin poner condición alguna, salvo que no se politice y por tanto sea exclusivamente profesional. Asaja exije además al mundo cooperativo un mayor esfuerzo para responder a la comercialización de los productos a las demandas del sector, para propiciar la unión de las cooperativas y participar de forma más activa en la cadena de valor. De esta manera, desde Asaja se achaca a las empresas suministradoras de bienes de producción, a la industrial agroalimentaria y a la gran distribución buena parte de los males del campo y pide poder negociar los precios de venta.

GALERÍA





Los cerdos, en este caso de cartón piedra, y el pregón trasladaron ayer las jornadas de la matanza del Virrey al Collado de la capital. SANTIAGO RELLO

COCHINOS A LA CARRERA EN PLENO COLLADO

El simulacro de encierro, organizado por el Virrey, sirvió de homenaje a Miguel Moreno SORIA. Habían dado las 13.00 horas y la expectación crecía ayer por momentos en El Collado a la espera de ver por dónde aparecían los protagonistas del anunciado encierro de cebones (cerdos) que el restaurante Virrey Palafox había anunciado como sentido ho-

menaje al recientemente fallecido Miguel Moreno, 'mantenedor de las matanzas' del local durante 37 años.

El maestro de ceremonia, como 'mantenedor segundo de las matanzas', fue en esta ocasión Armando García. Megáfono en mano, explicó a quienes se dieron cita en El Collado a esas horas, y se sorprendieron al encontrarse semejante espectáculo, que el simulacro de encierro se organizó por primera vez hace tres años en El Burgo de Osma tras hallar en el archivo municipal de esta localidad

un documento que acreditaba que en 1771 se corrían en la villa episcopal encierros de cebones, aunque luego se prohibió "porque se estropeaba su carne".

Partiendo de la plaza de El Rosel, la comitiva, en la que alrededor de 20 niños hicieron de corredores ante los tres cochinos de cartón-piedra, se dirigió hacia la plaza de Herradores. En el trayecto se hicieron varias paradas, una de ellas ante el domicilio del homenajeado con esta iniciativa que, según sus responsables, se podría llegar a repetir, "si la gente de Soria responde".

SANTIAGO RELLO

música

"SATISFACCIÓN" EN ASOHTUR POR EL ÉXITO DE LA JOSS

El público brindó a la formación soriana cinco minutos de aplausos y agotó las entradas en el teatro de la Zarzuela

SORIA. Entradas agotadas y ovación por la Joven Orquesta Sinfónica de Soria (JOSS), que triunfó el sábado en su debut en el teatro de la Zarzuela de Madrid con un programa de Gustav Mahler. Dirigidos por la batuta del director Vient Alberola, los más de 90 músicos que componen la formación recibieron los aplausos de un público que agotó las 1.000 entradas puestas a la venta en el auditorio madrileño. La mezzosoprano soriana Ana María Ramos cerró el concierto con la interpretación de 'Das lied von der erde' ('La Canción de la Tierra') - 'Der Abschied' ('La Despedida'), una ejecución por la que el público tributó a la artista y a la orquesta una ovación de cinco minutos.

Asohtur (Agrupación Soriana de Hostelería y Turismo) organizadora de este evento cultural, expresó ayer su satisfacción por el éxito de una velada musical "que traslada al exterior una imagen de



La JOSS, durante los ensayos en el teatro de la Zarzuela. CEDIDA POR ASOHTUR

Soria moderna y sofisticada", expresó Asohtur en nota de prensa. Autoridades de la Diputación Provincial de Soria y Patronato de Turismo de Soria, y representantes de Caja Rural de Soria, patrocinadores ambos de este concierto, asistieron a una gala musical que comenzó con la proyección de un video de 15 minutos que repasaba los atractivos turísticos más característicos de la provincia de Soria.

HERALDO

arte

CASTING DE ARTISTAS PARA MADRID DEARTE

El Ayuntamiento de Soria colaborará en la promoción de sus artistas jóvenes en la semana grande del arte

SORIA. La Fundación Dearte, instalada ahora también en Medinaceli, invita a un artista plástico de cada provincia de Castilla y León a exponer una obra significativa de su trabajo en la X edición de la feria Madrid Dearte que organiza desde hace 10 años.

Artistas de todas las tendencias del arte actual y que sean menores de 35 años, pueden presentar una obra de aproximadamente 100 x 100 centímetros o una escultura de similares características. Asimismo, los artistas podrán ser candidatos al premio Un Futuro Dearte, que otorga la Fundación todos los años.

Por su parte, el Ayuntamiento de Soria colaborará en la presentación de un grupo de artistas locales con el objetivo de darse a conocer en la semana grande del arte que vive la capital cuando coinciden en fechas Arco, Dearte, ArtMadrid y JustMad. De todas estas ferias, solo Madrid Dearte es de carácter nacional. Cuenta con el apoyo de las principales autoridades de Madrid y del Estado desde sus inicios.

Madrid Dearte reúne desde hace 10 años a galerías, instituciones y artistas individuales de toda España.

Esta feria nació en el año 2.000 como complemento de Arco y ofrece al mercado del arte que tiene la capital madrileña durante la segunda quincena de febrero, arte de todos los estilos y tendencias bajo el lema de 'Arte para vivir'. Un stand dedicado a 'Jóvenes Maestros', acoge a los más prometedores en cada edición.

Los artistas pueden contactar con la organización mediante correo electrónico (dearte@dearte.info) o por teléfono (91 308 46 35) al objeto de conocer las características del 'casting' y presentar sus candidaturas mediante el envío de su currículo e imágenes de las obras que les gustaría presentar.

HERALDO